

85 élèves du collège de Saint Marcel au Réservoir

[SAINT-MARCEL](#) le 20 Juin 2015 à 10:43

[Share on facebook](#) [Share on google](#) [plusone](#) [share](#) [Share on twitter](#) [Share on email](#)



Le reportage photos d'info-chalon.com

Anne Lefranc, professeur éducation musicale au collège de Saint Marcel a mené ce jeudi 18 juin 3 classes de 4^{ème} au Réservoir accompagnés de professeurs et d'accompagnateurs.

Le but de ce projet conçu pour ces élèves est de les éveiller à un esprit critique sur la musique qu'ils entendent durant la journée, de les sensibiliser à la musique, de les aider à faire leurs propres choix musicaux, et aussi de les ouvrir sur de nouveaux horizons musicaux.

Au programme une conférence de Sapritch, musicien qui propose un voyage dans le temps jusqu'à la conception même de la musique. Passant de Lady Gaga au blues, où il en démontre les origines et les caractéristiques, puis évolue entre anecdotes et extraits de musique divers. En le suivant, on peut découvrir bon nombre de styles de musiques. Une action qui sera prolongée en classe de 3^{ème} avec l'opération « Peace and lobe » dès janvier 2016 qui se déroulera au Réservoir.

E.T











